

## Gedanken und Fragen der Schülerinnen und Schüler

Wie lange arbeitet eine Bäuerin am Tag am Bauernhof?

*Auf den Eiern steht, wie die Hühner gehalten werden.*

Die Bio-Landwirte legen viel Wert darauf, dass es den Tieren wirklich gut geht.

*Ich habe mir gemerkt, dass ein Huhn am Tag ein Ei legt.*

Wusstet ihr, dass man früher dachte, dass Käfighaltung für Hühner am besten ist, weil die Tiere nicht so schnell oder gar nicht krank werden?

*Hühner werden ungefähr 8 Jahre alt.*

Auf dem Hof von Frau Ziegus werden die Eier aus dem Stall jeden Tag gesucht.

*Können alle Tierrassen auf einem Bio-Bauernhof leben?*

Wieviel Landfläche braucht man, um einen Bauernhof zu führen?

*Man sollte immer darauf achten, wie die Tiere gehalten werden.*

Wie viele Gebäude braucht man, um einen Familienbetrieb zu eröffnen?

*Wieviel Energie braucht ein Bauernhof?*

Man sollte möglichst alles, was an einem Tier dran ist essen, denn alles ist wertvoll und lecker.

*Es ist schlimm, dass Tiere schlecht gehalten und danach geschlachtet werden, nur damit Fleisch auf dem Teller liegt. Trotzdem würde ich nicht ganz auf Fleisch verzichten. Ich finde Fleisch ist ein wichtiges Lebensmittel- Es gibt mir Kraft. Über den Verzicht muss jeder selbst entscheiden. Aber ich glaube und viele sind meiner Meinung, dass 5-mal in der Woche Fleisch eindeutig zu viel ist.*

Den Besuch der Biobäuerin fand ich sehr schön, weil sie alles ausführlich erzählt hat.

(Klasse 4b)